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Stadtpräsident; Hänsch, Andrea 

Anfrage 
EINGEGANGEN 

- 3. J�ni 2021

� 

1. Es wurde der Beschluss durch STV gefasst für Klassenräume, der Schulen welche sich in Trägerschaft der Stadt

befinden, mobile Luftfilteranlange anzuschaffen. Welche Bedarfe wurden durch die Direktoren gegenüber der

Veraltung angezeigt?

2. Wie ist der gegenwärtige Stand der Realisierung dieses Beschlusses?

3. Gibt es von Seiten der Verwaltung Bestrebungen für zukünftige zu erwartende Ausgleichs bzw. Kompensations

Maßnahmen einProjekt oder mehrere Projekte in der Stadt bzw. der Nähe zu entwickeln?

Weiterhin Nachfrage wie ist der Stand der Antwort zu den Ausgleiches und Kompensation Maßnahmen? Antwort 

war bis Ende Mai angekündigt. 

Hochachtungsvoll 

Bernd Lange 
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